1100 Euro für die Lebenshilfe

Die Bewohner der Häuser in Adelstetten und Thundorf erhalten die Einnahmen aus dem Plätzchenverkauf

Adelstetten, Beim Christkindlmarkt des Gewerbevereins Ainring hatte der Weltladen speziell einen Stand mit Kuchen und Plätzchen, dessen Erlös für die Bewohner der Lebenshilfe Berchtesgadener Land in den Häusern in Thundorf und Adelstetten bestimmt war. Insgesamt konnte Weltladenleiterin Rosi Pscheidl 900 Euro übergeben, und Gewerbevereinsvorsitzende Angelika Gaßner legte privat noch 200 Euro drauf.

In Adelstetten trafen sich die Spender mit den Bewohnern und Betreuern zur Übergabe des Erlöses. Freundlich wurden die Gäste von Betreuer Michael Galler und einem Kollegen sowie einigen Bewohnern der Einrichtung aus Adelstetten und Thundorf mit Kaffee und Kuchen empfangen. Gewerbevereinsvorsitzende Angelika Gaßner sagte, sie sei erstmals im Haus der Lebenshilfe in Adelstetten. Entwickelt habe sich die Idee für den Extrastand beim Weihnachtsmarkt, da man



Gewerbevereinsvorsitzende Angelika Gaßner übergab im Beisein von Betreuer Michael Galler (rechts) an Korbinian von der Adelstettener Gruppe der Lebenshilfe ein Präsent. - Foto: Andreas Pils

keine Bäcker gefunden habe und nachtsplätzchen anbieten zu Gaßner meinte, es sei schön gewesie und Rosi Pscheidl es schade können. Daher gab es einen sen, dass sich viele Leute an der

fanden, keine Hütte mit Weih- Aufruf, Plätzchen zu spenden. Aktion beteiligten und so das

Vorhaben ermöglichen. Sie habe es nicht für möglich gehalten, dass alle Kuchen und Plätzchen verkauft werden. Zunächst übergab sie jeweils ein Geschenkpackerl an Korbinian aus dem Haus Adel-sstetten und danach an Franz aus Thundorf, Das Weltladen-Team war neben der Leiterin noch mit Sonja Post und Rotraud Schurer gekommen. Pscheidl betonte, der Gewerbeverein mit Angelika Gaßner an der Spitze sei dem Weltladen sehr wohlgesonnen, denn die Hütte und der Stand seien kostenfrei zur Verfügung gestellt worden. Jede Einrichtung in Thundorf mit zehn Bewohnern und Adelstetten mit drei Gruppen zu je sechs Bewohnern erhielt 450 Euro vom Weltladen und 100 Euro von Angelika Gaßner. Die Adelstettener wollen sich für den Innenhof für den Sommer eine Sitzgarnitur anschaffen, und in Thundorf soll die Geldspende als Zuschuss für die neue Küche verwendet werden. - pi